



À vous tous,
Jeunes, chefs, parents et amis du groupe,

Depuis maintenant 4 semaines, nous sommes en confinement chacun chez soi pour se protéger et protéger les autres.

Depuis 4 semaines, toutes les activités sont suspendues. Toutes? Non! Un groupe scout, dirigé par des chefs dévoués et dynamiques font preuve d'ingéniosité et de débrouillardise pour continuer à faire vivre le scoutisme à distance.

Que ce soient nos castors, nos louvettes, nos louveteaux, nos guides ou nos éclaireurs, les jeunes se voient offrir différentes opportunités pour continuer à vivre son scoutisme : Rencontres en ligne, site Internet proposant des activités, lettres envoyées aux jeunes, appels téléphoniques, courriels, techniques, défis, vidéos, jeux en ligne, réunions de patrouille en ligne, CDC en ligne, Temps d'épreuve et plus encore...

Je vous remercie de continuer à nous appuyer à distance.

Je félicite les jeunes de continuer à s'investir et à s'engager dans l'aventure scoute.

Et je lève mon chapeau à l'ensemble des chefs qui doivent, eux aussi, composer avec cette crise tout en continuant à faire preuve d'un dévouement et d'un engagement envers les jeunes de leur unité.

Je suis fier de constater le dynamisme de notre groupe, malgré la crise que nous vivons présentement.

Je ne sais pas combien de temps cette crise durera et quand nous pourrons reprendre nos activités de façon normale, mais, en attendant, nous continuerons à être présents virtuellement.

Stéphan Lenoir
Chef de groupe
514 575-2192